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为什么跌停的股票游资也去接盘——为什么每天一开盘就
跌停的股票还有人接？比如 昌九生化，
没人接是不是他就跌不下去？-股识吧

一、一字板跌停卖出的股票，为什么还有人接手

1 是有人火种取粟，敢于冒险2
有些买家可能知道了一些内幕消息，比如公司会救市3
有些人早前报过跌停价买入，忘记撤销买入的请求了。

二、A股连续下跌，外资为什么却在接盘

唐金诚银回答：现阶段监管不断加强的目的不是让股市死，而是为了股市未来更好
，短期的下跌不可怕，能看懂的人反而在买股票。
现在的经济环境在转好，上市公司大部分都是赚钱的情况下，不太可能出现股灾。
外资比我们散户聪明，今天的V型反转就是明确的信号。
望采纳

三、为什么每天一开盘就跌停的股票还有人接？比如
昌九生化， 没人接是不是他就跌不下去？

有人接是因为这些人认为之后这个票会涨。
但是如果没人接，这个票不是跌不下去，是会一直往下跌，比如你10块想卖的东西
，大家认为五块才值得买，都不出你的卖价，你只能一直降价到大家愿意的买价才
能开始成交。

四、在股票急剧下跌过程中，为什么散户会接盘？
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主要是很多散户对股票方面的专业知识的匮乏，他们自己不知道，或者判断不出，
到底自己的股票值多少钱，所以他们只能依赖别人或者别的事物如分析软件.所以
他们只能受控于外围因素. 在急剧下跌的时候，他会想，跌了这么多了，应该会涨
了，至少有个反弹了.高位的时候 反之. 一切的 一切都是因为他心里根本不知道 他 
手里的握的不仅仅是张纸，而是代表了一个企业.对企业的深入研究，才能判断出
价位.

五、为什么股价在明显的下跌趋势中还有许多人接盘？

市场就是这样，任何时侯都有人看多有人看空，才有成交，否则就靠上涨或是下跌
来找到平衡点，直到达到成交为止.

六、那些一字跌停的股票 怎么还有人接盘呢

作出还有希望的姿态，否则自己不接别人更不接了！
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